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ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM NOVE DE MAIO DE DOIS MIL E 

DEZESSEIS. 

 

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

cinquenta e cinco minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 14ª Reunião Ordinária. 

Colocada em única discussão, o Vereador Cor Jesus solicitou que ficasse esclarecido que o 

Relatório apresentado pelo Vereador Pedro Marconi, em voto separado, não foi discutido e 

votado. Salvo esta observação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 151/2016, do Gabinete do 

Prefeito, em resposta ao Requerimento 54/2016, do Vereador Marconi, onde solicitou 

informações sobre o registro do terreno da creche do Bairro Crespo. Ofício 155/2016, do 

Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 51/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

onde solicitou informações sobre os valores de repasse do FUNDEB. Ofício 156/2016, do 

Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 52/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

onde solicitou informações sobre a reforma administrativa. Ofício 160/2016, do Gabinete do 

Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei 2071/2016 - Autoriza cessão de bens públicos a 

terceiros, e dá outras providências. Ofício 161/2016, do Gabinete do Prefeito, em resposta 

ao Requerimento 39/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, onde solicitou informações sobre 

os gastos com pessoal e folha de pagamento. Ofício 163/2016, do Gabinete do Prefeito, 

solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei Complementar 155/2016 - Dispõe sobre o 

plano de cargos e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais e dá outras 

providências. Ofício 164/2016, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 

222/2015 da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, onde solicitou 

informações sobre o loteamento do Bairro Coração Eucarístico. Ofício 45/2016, do 

SINDISCARANDAÍ, solicitando a leitura da nota de esclarecimento. Ofício 207/2016, do 

Vereador Naamã, apresentando Emenda Modificativa nº. 1 ao Projeto de Lei 2067/2016 – 

Concede Revisão Geral Anual nos vencimentos dos Servidores Públicos ativos, inativos e 

pensionistas da Administração Direta e Indireta do município de Carandaí, nos termos do art. 

37, inciso X, da Constituição Federal. Indicação 77/2016, do Vereador Murilo. Indicação 

78/2016, do Vereador Murilo. Indicação 79/2016, do Vereador Naamã. Requerimento 

76/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento 77/2016, do Vereador Pedro 
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Marconi. Representação 25/2016, dos Vereadores Cor Jesus e Osmar. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2071/2016 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Deferiu o Ofício 163/2016 do Gabinete do Prefeito e retirou de pauta o Projeto de Lei 

Complementar 155/2016. O Presidente no uso do art. 34, inciso XII e do art. 46 do Regimento 

Interno, rejeitou a apresentação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2067/2016, por 

tratar-se de matéria de iniciativa exclusiva do Prefeito Municipal. O Vereador Naamã requereu 

recurso ao Plenário para aceitabilidade da matéria. O Presidente consultou o Plenário quanto ao 

recurso do Vereador Naamã. O Vereador Cor Jesus no uso do art. 118, inciso IV, fez uso da 

palavra para encaminhamento de votação. Os Vereadores Jader, Aparecida Baeta, Pedro 

Marconi, Osmar, Naamã e Welington teceram comentários. Em única votação, o recurso do 

Vereador Naamã foi aprovado por unanimidade. Desta forma, o Presidente encaminhou a 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2067/2016 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. O Vereador Cor Jesus, Líder do Executivo Municipal, solicitou a retirada de pauta do 

Projeto de Lei 2057/2015, sendo o pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Presidente solicitou ao Secretário que realizasse a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação 

da Emenda Modificativa nº. 1 ao Projeto de Lei 2064/2016 – Autoriza a abertura de crédito 

suplementar. Em primeira discussão, os Vereadores Naamã, Pedro Marconi, Osmar, 

Aparecida Baeta, Welington, Cor Jesus e Geraldo. Em primeira votação, foi aprovada por 8 

(oito) votos favoráveis e 2 (dois) votos contrários. Em segunda discussão, os Vereadores 

Naamã e Pedro Marconi teceram comentários. Em segunda votação, foi aprovada por 8 (oito) 

votos favoráveis e 2 (dois) votos contrários. O Presidente solicitou ao Secretário que 

realizasse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2064/2016 – 

Autoriza a abertura de crédito suplementar. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovada por 8 (oito) votos favoráveis e 2 (dois) votos contrários. A seguir, colocou em 

única discussão a Indicação 77/2016, do Vereador Murilo, sugerindo reforma em posto de 

saúde do distrito Pedra do Sino. Os Vereadores Murilo e Cor Jesus teceram comentários. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a 

Indicação 78/2016, do Vereador Murilo, sugerindo recomposição de asfalto na Rogério 

Meireles, no distrito Pedra do Sino. Os Vereadores Murilo e Cor Jesus teceram comentários. 

Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única 

discussão a Indicação 79/2016, do Vereador Naamã, sugerindo reforma de ponte na divisa 

com o Município de Casa Grande. Os Vereadores Naamã e Cor Jesus teceram comentários. 
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Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão a 

Requerimento 76/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando informações ao 

Executivo quanto ao cumprimento da Lei Municipal 1947/2016. A proponente justificou a 

proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Logo após, colocou em única 

discussão a Requerimento 77/2016, do Pedro Marconi, solicitando informações ao Executivo 

sobre as obras do Quarteirão Prefeito Aguinaldo Pereira Baeta. Os Vereadores Pedro 

Marconi, Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Representação 25/2016, dos 

Vereadores Cor Jesus e Osmar, solicitando informações à COPASA sobre a falta de 

abastecimento de água. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. No uso do art. 113, 

inciso VI, o Vereador Cor Jesus convocou os Vereadores para reunião da Comissão Especial 

de revisão do Plano Diretor e Código de Obras no dia 10 de maio de 2016, às 19h. A 

Vereadora Aparecida Baeta convocou os Vereadores para reunião da Comissão de Direitos 

Humanos no dia 11 de maio de 2016, às 8h30. A Vereadora Aparecida Baeta convocou o 

suplente Vereador Naamã para reunião da Comissão de Direitos Humanos, em substituição 

ao Vereador Cor Jesus, que justificou sua ausência devido a compromissos agendado na 

mesma data e horário. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro 

de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às vinte e duas horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 9 de maio de 2016. 
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